

LES DÉFIS DU TRIBALISME ET DU RÉGIONALISME



« Il n'y a donc plus de différence entre les Juifs et les non-Juifs, entre les esclaves et les personnes libres, entre les hommes et les femmes. En effet, vous êtes tous un dans le Christ Jésus » (Galates 3 :28 PDV). Cette déclaration était radicale à l'époque de l'Apôtre Paul mais il le reste encore aujourd'hui parce que nous êtres humains, nous avons la tendance de favoriser les personnes qui sont « des nôtres, » c'est-à-dire, des gens qui sont de nos groupes ethniques, régionaux ou préférés. Cependant, de tels préjugés n'ont plus de place parmi les disciples de CELUI qui s'associait avec des gens de mauvaise vie et passaient son temps avec des pécheurs de poissons, des hommes des plus simples et ordinaires. Ceux

qui sont sauvés par grâce doivent être des modèles de l'amour inclusif de Dieu pour un monde souvent peu aimable, un monde qui aime trop souvent la hiérarchie.

PRIEZ S'IL VOUS PLAÎT...

- ❖ Que les pasteurs et leaders des églises présentent au monde l'exemple de l'amour de Christ pour tous quelle que soit la tribu des gens et sans tenir compte des critiques des non-croyants.
- ❖ Pour les croyants qui luttent personnellement avec des sentiments de supériorité envers les autres. Que le Seigneur les aide à se voir avec une perspective divine, tout en se rappelant qu'ils étaient, eux aussi, des gens du dehors, avant d'être sauvés par la grâce de Dieu.